



23.07.2008 - 21:00 Uhr

## Mazda (Suisse) SA: kräftiger Anstieg der Verkaufszahlen

*Petit-Lancy (ots) -*

- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit  
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100005204> -

Dank hervorragender Verkaufsergebnisse belegt Mazda in der Schweiz nun den 2. Platz unter den japanischen Importeuren und den 13. Rang unter allen Fahrzeugmarken. Damit wurde das beste Halbjahresergebnis der letzten 10 Jahre erreicht.

In der Schweiz kann Mazda vorzügliche Resultate vorweisen: Den Statistiken von Auto-Suisse zufolge wurden in den ersten sechs Monaten des Jahres beachtliche 5.036 Mazda-Pkw zugelassen. Der damit erzielte Zuwachs von 31,1 % im Vergleich zu den 3.841 Neuzulassungen des gleichen Vorjahreszeitraums entspricht dem besten Halbjahresergebnis der vergangenen zehn Jahre.

Der gesamte Schweizer Automarkt verbuchte im gleichen Zeitraum mit 151.761 anstelle der 145.100 Einheiten aus 2007 ein Wachstum in Höhe von 4,6 %. Allein im Juli kletterte Mazda auf die Bestmarke von 897 Neuzulassungen; das ist ein Anstieg um 35,9 %, während der Schweizer Markt im selben Monat einen Rückgang von 4,6 % verzeichnen musste.

In der internen Rangordnung der beliebtesten Modelle dieser ersten sechs Monate belegt der Mazda2 mit 1.672 Einheiten den ersten Platz, gefolgt vom Mazda3 mit 1.137 und vom Mazda6 mit 888 Einheiten. In der 3er-Reihe entfallen auf die Version MPS 17,3 % aller Verkäufe; die Schweiz liegt damit in Bezug auf den kleinen Sportwagen des C-Segments europaweit an erster Stelle.

Die vollständige Pressemitteilung auf unserer Mediaseite:  
[www.mazda-press.ch](http://www.mazda-press.ch)

Kontakt:

Mazda (Suisse) SA  
Giuseppe Loffredo  
Tel.: +41/22/719'33'60  
E-Mail: [gloffredo@mazda.ch](mailto:gloffredo@mazda.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005204/100566367> abgerufen werden.